

Monsieur Jean AGULHON Directeur Général Adjoint

> LAC AR11 LYBY LYON BERCY

BAGNOLET, le 19 mars 2020

Monsieur le Directeur Général Adjoint,

Le gouvernement tient un discours contradictoire.

Il impose le confinement comme la solution principale à la situation de crise que nous subissons. Par ailleurs il invite les salariés à se rendre au travail quand leur entreprise ne fait pas partie des secteurs fermés d'office ou quand le télétravail est impossible.

Pour la RATP, cela signifie le maintien d'activités qui n'apparaissent pas absolument nécessaires à court terme pour maintenir malgré tout nos missions de transport public.

L'entreprise ne peut pas faire prendre inutilement des risques à ces salariés-là, uniquement pour faire bonne figure auprès des autorités. Je pourrais citer les services : reprographie, certains secteurs de formation, les assistantes médicales, certains emplois de maintenance, le CSRH...

Par ailleurs, concernant certains secteurs d'exploitation, la RATP met en œuvre plus tard que beaucoup d'autres des mesures de protection basiques, comme la suppression de la vente à l'unité à bord des véhicules, comme la condamnation de la montée par l'avant dans les bus ou tramway toujours pas décidée.

L'UNSA RATP exige avec la plus grande fermeté que le seul critère pris en compte soit la préservation de la santé des agents. Quant aux agents dont la présence physique est indispensable dans le cadre du maintien du service public que nous soutenons par ailleurs, toutes les précautions doivent être mises en œuvre à leur égard, ce qui n'est pas le cas aujourd'hui.

Vous souhaitant une bonne réception de ce courrier, je vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur Général Adjoint, l'expression de mes salutations les meilleures.

Thierry BABEC

Secrétaire Général